

Präzisions-Marker

Der High Precision Marker ist ein fluoreszierendes Sicherungslack-System auf Wasserbasis (Zero-Reihe) für die Verwendung an elektronischen Geräten. Er ist ideal geeignet, um Einstellungspunkte oder Markierungskomponenten gegen Manipulation zu schützen und anzuzeigen, dass sie eingestellt oder getestet wurden. Der High Precision Marker ermöglicht hoch präzises und sauberes Arbeiten an kleinsten Teilen.

Inhalt der Tropfflasche*: 20 ml

*Inklusive zwei Dosierspitzen (Innen-Ø 0,58 mm) und Schnellverschluss-Kappe

- Ermöglicht hoch präzises und sauberes Arbeiten an kleinsten Teilen
- Perfekt geeignet zur Beschriftung/Kennzeichnung verschiedenster Werkteile
- Fluoresziert unter Schwarzlicht
- Umweltfreundlich (auf Wasserbasis) – kein Gefahrgut
- Bei Temperaturen bis 90° C problemlos einsetzbar

Lagerung: zwischen 10 - 18°C ein Jahr haltbar, vor Sonneneinstrahlung schützen

Wichtige Information zu unserem Versand: kein Gefahrgut, daher per Flugzeug möglich

Der High Precision Marker ist Teil der Zero-Reihe der Lackfabrik Bäder GmbH & Co. KG.

Das Sicherheitsdatenblatt sowie das Technische Datenblatt finden Sie auf www.schuetzinger.de

Best.-Nr. SILA 620 ZERO PM / RT

- **Farben** siehe Tabelle

High Precision Marker

The High Precision Marker is a fluorescent water-based (Zero range) security paint system for use on electronic equipment. It is ideal for protecting adjustment points or marking components against tampering and indicating that they have been adjusted or tested. The High Precision Marker enables highly precise and clean work on the smallest parts.

Content of dropping bottle*: 20 ml

*Including 2 dispensing tips (Interior Ø 0,58 mm) and quick-release cap

- Enables highly precise and clean work on smallest parts
- Perfectly suited for labeling/marketing a wide variety of workpiece
- Fluoresces under black light
- Environmentally friendly (water-based) - no hazardous material
- Temperature resistant up until 90° C

Storage: store between 10 - 18°C, shelf life is one year, protect against sunlight

Important information about our shipping: no hazardous material, therefore possible by plane

The High Precision Marker is part of the Zero range from Lackfabrik Bäder GmbH & Co. KG.

Please visit www.schuetzinger.de to find the safety data sheet and the technical data sheet.

Order No. SILA 620 ZERO PM / RT

- **colours** see table



Allgemeine Angaben		General information	
Best.-Nr.	SILA 620 ZERO PM / RT	Order No.	SILA 620 ZERO PM / RT
Farben	Neon Rot	colours	Neon red